
◇ 2010年10月26日 第973回例会(第972号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 田 畑 委員長

【10月19日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 36名（内出席規定適用免除者 9名）

ホームクラブ出席率 87.80％

９月28日のＭＵを含む出席率 97.30％

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

10月26日Ｃグループ 金馬、芳賀
田中(弘)各会員

会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」

卓 話 「“ニコニコキャンプ”の

ホストについて 」

地区青少年活動委員会

金 馬 隆 仁 副委員長

次回例会のお知らせ(11月２日)

卓 話 「 ロータリー財団月間に因んで 」

奉仕活動委員会

長 島 寛 副委員長

前回〔10月19日〕例会記録

■ 来 客 ■
松 本 新太郎 君（ＲＩ第2660地区ガバナー）
池 尻 誠 君（ＲＩ第2660地区代表幹事）

会長の時間 水 谷 会 長
皆様こんにちは。本日は、本年度で最も重要な行

事である松本新太郎ガバナーの公式訪問の日であり
ます。吹田江坂ロータリークラブ会員一同、心より
歓迎致します。
先程11時30分より、松本ガバナー、池尻地区代表

幹事と会長、幹事、東パスト会長はじめ、理事役員
の皆様の打ち合わせがあり、懇切にご指導、ご助言
を賜り誠に有難うございました。皆様にお配りした
クラブ概況にありますように、松本ガバナーは、八
尾ＲＣ所属、1976年入会、ロータリー歴34年、八尾
ＲＣのリーダー的存在で信望も厚く温厚な人格者で

ロータリー活動に並々ならぬ熱意をお持ちの方と感
じました。職業分類は界面活性剤製造販売です。ガ
バナーの地区テーマは「ロータリーについてもう一
度考えてみませんか」で、昨年20周年を迎えた当ク
ラブに取りましても、新たな年度にふさわしいテー
マで、クラブ協議会でも十分に検討出来ました。本
日のガバナー訪問は、地区85ＲＣの内、55番目の訪
問になります。ガバナーの職務は大変な激務と聞い
ております。健康にご留意下さってのご活躍を念願
致します。松本ガバナーには、後ほど卓話を頂くこ
とになっています。会員一同、楽しみに拝聴させて
頂きます。
なお来年度地区行事であります、2011年８月５、６、

７日の少年少女ニコニコキャンプの実行委員長に
八橋パスト会長が、副実行委員長に西本会員、成松
会員が理事会でなって頂くよう決まりましたのでよ
ろしくお願い申し上げます。今後はクラブ全体で支
援せねばならないと思いますので皆様よろしくご協
力お願い致します。
先週土曜日に近隣クラブ摂津ＲＣ40周年式典に私



と延幹事が行って来ました。1970年日本万博の年に
オオサカサンパレスにて創立、以来５年目には英
国・ロングイートンＲＣ、10年目にはデンマーク・
オースＲＣ、22年目には韓国・ソウル南大門ＲＣと
姉妹提携を結ばれ、海外からも多くのロータリアン
が来られていて、総勢200名以上４時間30分も続い
た盛大な記念式典でしたのでご報告致します。
今月29日(金)、30日(土)は国際会議場で地区大会

があります。29日(金)は五大奉仕、新会員、ロータ
リー財団、米山奨学の出席をよろしく。又30日(土)
は本会議があります。全員参加登録していますので、
地区大会のテーマ Enjoy & Learn、最後の「雅楽と
ヴァイオリン、究極のハーモニー」まで残って楽し
んで下さい。

幹事報告 延 幹 事
◎本年度地区大会が29日(金)、30日(土)開催されま
す。名札をＢＯＸに配付しましたので必ずご持参
のうえ登録受付をして下さい。30日12：45 ５Ｆ
ロビーにお集まり下さい。

◎ニコニコキャンプ実行委員会メンバーを発表致し
ます。
委 員 長：八橋会員
副 委 員 長：西本会員

〃 ：成松会員
アドバイザー：西上会員
委 員：木元、北村(雅)、金馬、橋本、

原、田中(弘)、加藤、北山、東、
榎谷、田畑、大森各会員

ニコニコ箱

松本新太郎ガバナー 公式訪問に際して。
吉田悦治様(大阪大淀) 御礼はニコニコにさせて
頂きます。

東 　 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
延 　 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
芳 賀 会 員 ガバナーをお迎えして。
橋 本 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
今 村 会 員 松本ガバナーをお迎えして。また
この度第13回オゾン層保護・地球温暖化防止大
賞（日刊工業新聞社主催、経済産業省、環境省
後援）を受賞しましたので。

木 元 会 員 ガバナーをお迎えして。
北 山 会 員 ガバナーをお迎えして。
米 谷 会 員 結婚記念日お祝いありがとうござ
いました。結婚して66年互いに助けあい、今日
を迎えました。

水 谷 会 員 松本ガバナーようこそおいで下さ
いました。
長 島 会 員 ガバナーをお迎えして。
西 上 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
西 本 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
西 村 会 員 ガバナーを歓迎して。
西 山 会 員 ガバナーをお迎えして！
大 森 会 員 ガバナーをお迎えして。
杉 本 会 員 ガバナーをお迎えして。
田中(弘)会員 あるゴルフコンペで優勝してしま
いました。
田中(茂)会員 ガバナーをお迎えして。
寺 井 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
飛 田 会 員 ガバナーをお迎えして。
和 田 会 員 松本ガバナーをお迎えして。
本日分 130,000円
累 計 631,000円

関西大学ＲＡＣ例会出席報告 金 馬 会 員
日 時：10月12日(火) 19時～20時
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
当クラブ出席者：西村会員、金馬会員
テーマ：ライラに参加して
上記の内容について話し合いがありました。
次回10月26日(火)、出席予定者は芳賀会員、田中

(弘)会員、金馬会員

ニコニコキャンプ実行委員会

西 本 副委員長
11月２日(火)例会終了後、第１回ニコニコキャン

プ実行委員会を行います。全員の出席お願い致しま
す。

卓 話

「公式訪問に際して」

国際ロータリー第2660地区
松 本 新太郎 ガバナー

本日は「公式訪問」としておじゃまする機会をい
ただき、大変うれしく思っております。さて皆様に
は日頃より、ロータリー活動に様々な形でご尽力い
ただいており、誠にありがとうございます。また第
2660地区の活動にも多大なるご協力を賜り、この場
をお借りして感謝申し上げます。皆様にはこれから
もクラブ事業に、そして地区の活動にも、存分にそ
のパワーを発揮していただきますことを期待してお
ります。



100年以上の歴史を誇るＲＣにおいて、今年度の
一年間はわずか１小節に過ぎません。私は微力なが
らその１小節に全力を集中し、精一杯タクトを振っ
てまいりたいと考えておりますので、皆様もお一人
おひとりの「音」を発していただきますよう、お願
い申し上げます。
さて皆様もすでにご承知の通り、本年度のＲＩの

テーマは「地域を育み、大陸をつなぐ」です。レイ・
クリンギンスミス会長は当初、実行目標として次の
８項目を掲げられました。１）平和と、紛争の予防
と解決、２）疾病予防と治療、３）水と衛生設備、
４）母子の健康、５）基本的教育と識字率向上、６）
経済と地域社会の発展、７）ポリオ撲滅、８）ロー
タリー財団への支援。
以上の８項目ですが、実はこれが今年度の「すべ

て」ではありません。ＲＩ会長の熱い思いはその後
も、さらに進化を続けています。ＲＩの規定審議会
では今年４月、第５番目の奉仕部門として「新世代」
が追加されました。また会長はＲＩの新しいビジョ
ン「より大きく、豊かで、大胆に」を打ち出されま
した。さらに「クラブのサポートと強化」「人道的
奉仕の重点化と増加」「公共イメージと認知度の向
上」の３本柱からなるＲＩの長期計画も提唱されま
した。これらは「未来の夢計画」として2013－2014
年度から完全実施される予定で、すでにパイロット
地区での試行が始まっています。
このように、ロータリーをめぐる環境は今、世界

でめまぐるしく変化を続けています。私もガバナー
として、出来る限り鮮度の高い情報を皆様にご提供
してまいりたいと考えております。皆様もどうか、
常に最新の情報に敏感であり続けていただきますよ
う、お願い申し上げます。
次に、我々の第2660地区の方針についてですが、

今年度のテーマは「ロータリークラブについてもう
一度考えてみませんか」とさせていただきました。
私はこの一年間ガバナーとして、ＲＣについて、も

う一度考えてみたいと思っております。そして皆様
にも、もう一度考えていただくことができれば、と
も願っております。「なぜＲＣが誕生したのか」「ど
うしてロータリーが世界的な広がりを実現したの
か」「日本国内でもここまでロータリーが普及した
理由は何か」「そして何よりも、あなたはなぜ、Ｒ
Ｃに入会したのか」「なぜ、今もロータリー活動を
続けているのか」。こうした問いを背景に、もう一
度原点を見つめ直し、ともに前進していくことがで
きれば、と考えております。
具体的には次の９項目を挙げさせていただきまし
た。１）会長と委員長のリーダーシップに期待しま
す、２）クラブの活性化と相互交流の推進を図りま
す、３）若者を育み、世代をつなぎます、４）新し
い仲間を増やします、５）健康と倹約に留意します、
６）地区への参加を推進しましょう、７）自分にで
きる奉仕を、もう一度考えてみます、８）ロータリー
会員について、もう一度考えてみませんか、９）地
区大会・国際大会への参加、です。これら９つの項
目を通じてこの一年間、皆様にロータリークラブに
ついて、もう一度考えていただきたい。それが私の
願いです。
私たちの奉仕活動は１年や２年といった短期間の
ものではなく、あくまでも長期間にわたる取り組み
です。そういった意味も含め私はこの１年間、全力
を尽くし、次年度の岡部ガバナー・エレクトに少し
でも良い形でバトンをつないでいくことができれば、
と考えております。
「ロータリークラブについてもう一度考えてみま
せんか」。
ただ漫然と前進を続けるだけではなく、時には立
ち止まって初心に帰り、もう一度考え直してみる。
そうして納得した上で、それからまた次の一歩を踏
み出せばいいのではないでしょうか。「納得の一歩」
の方が「無意識の一歩」よりもずっと力強いはずで
す。確かな足跡を残せるはずです。そう信じており
ます。
この一年、ともに力強く歩んでまいりましょう。
本日はありがとうございました。


